

ご意見と回答

提案・意見

宇治山田駅の南側(第3?)駐輪場について(回答:11月20日時点)

(2025年11月受付)

いつも近鉄を利用するため、自転車を宇治山田駅の第3駐輪場にとめさせて頂いております。しかし、朝8時ごろに利用すると駐輪場がいっぱいであり、適切に止めることができません。宇治山田駅で降りる方(伊勢市への通勤、通学で利用される方)の利用ができるだけ減らすもしくは無くす、放置されている自転車を廃棄するなど、この問題を解決してほしいです。伊勢市の人人が駐輪できず、ほかの市の人人が駐輪できるのは、すこし残念だと感じています。

回答

現在、市が管理する宇治山田駅周辺の駐輪場は、「第1駐輪場」から「第6駐輪場」まで6か所ございます。

駐輪場の場所や日時によっては、収容可能台数を超える自転車が駐車し、枠外や通路にあふれる場合があるなど、ご迷惑をおかけしております。

市としましては、利用環境改善のため、自転車の並び替え整理や放置自転車の撤去を行っており、令和6年度中に市が管理する駐輪場で230台余りの放置自転車を撤去しております。

現在、宇治山田駅周辺の駐輪場では、「第4駐輪場」の空きが多く、利用しやすい状況となっておりますので、駐輪スペースがない場合は、この「第4駐輪場」をご利用ください。

駐輪場の位置は、市のホームページ「伊勢市が管理する自転車駐輪場」(<https://www.city.ise.mie.jp/kurashi/koutsu/1013680.html>)をご参照ください。

また、現在、市が管理する駐輪場は、無料となっており、市民に限らず誰でもご利用いただけるものとなっており、市内の高校、大学に通学する生徒、学生などもご利用いただいております。

今後も利用しやすい駐輪場を目指し、放置自転車対策などを行ってまいりますので、何卒ご理解いただきますようお願ひいたします。

交通政策課(2025年11月回答(11月17日~21日))

カテゴリ:まちづくり・インフラ>交通

ご意見と回答

提案・意見

市長との対話(回答:11月21日時点)

(2025年11月受付)

私は伊勢市に投稿する者として、紙にて投稿し伊勢市から回答を得ているが先日、市の掲示板に私の投稿が回答され 自宅に回答文が届かなかった。過去にこの状態が4回ありました。

2025(令7)10月26日に市長選挙があり 5選を制した鈴木健一市長は『現場を忘れず 市民との対話を欠かすことなく取り組を進めていく』と決意表明した。

1. 本当に市民と対話する気持があるのでしょうか。
2. 伊勢市の前文の見解を聞きたく市長の秘書課に行くと玄関払い。
おまえらに会う機会は無いと 無言の圧力か。

回答

1. 就任以来、市民の皆様からいただく声を大切にし、市政の発展のために対話を重ねていく姿勢を持続しております。

各種提案やご意見につきましては、適切に市政運営に活かすべく、担当課を中心に対応しておりますが、いただいた内容については市長に報告し、市民の皆様との対話をより一層強化するための参考とさせていただいております。

2. ご指摘いただきました、投稿内容への回答が届かなかった件について、誠に申し訳ございませんでした。この件につきましては、事務処理の確認を行い、再発防止と改善に努めてまいります。

広報広聴課(2025年11月回答(11月17日~21日))

カテゴリ:その他>その他

ご意見と回答

提案・意見

市政の提案箱に寄せられた意見について(回答:11月21日時点)

(2025年12月受付)

過去の意見を読ませていただきましたができないという回答が大多数に見えました。

本当に必要なことはやっていくことが大切で、せっかくの貴重な意見も台無しになっているのが現状です。

市長も市政の提案箱を読むと書いてありますが本当に読んでいますか。本当に読んでいたらできないという回答ばかりにはならないと思います。

市議会の先生方にも市政の提案箱を読んでいただく制度にすれば良くなると考えますので、是非検討してください。

回答

市政の提案箱に寄せられたご意見については、関係部署がその内容を精査し、検討のうえで回答しておりますが、現状の制度や財政状況などから実現が困難な場合もございます。

また、いただいた内容については市長に報告し、市政運営に活かすべく参考とさせていただいているので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

市議会への情報提供について、ご提案ありがとうございます。貴重なご意見として承ります。

広報広聴課(2025年11月回答(11月17日~21日))

カテゴリ:その他>その他